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COMITÉ  DE INVESTIGACIÓN 
FACULTAD DEL MEDIO 

AMBIENTE Y RECURSOS 
NATURALES 

Día: Lunes    
Fecha: Febrero 18 de 

2013 
 Hora: 12:00 p.m. a 

2:00 p.m. 

 

 
 

ASISTENTES 
 

 
 
 
Orden del  día 
 

 
1. Verificación del quórum 
2. lectura y aprobación del acta No de 2013. 
3. Plan de Acción 2013. 
4. Estudio de pre-factibilidad del proyecto curricular de Doctorado en la 
Facultad. 
5. Reactivación del Instituto de la Facultad. 
6. Proposiciones y varios. 
 

1.1 Se verifica el quórum aprobatorio y se da inicio a la sesión. 
 
2.1 No se da lectura ni aprobación al acta, debido a que no se recibieron correcciones, 
los representantes  solicitan  enviar nuevamente para realizarlas y presentarla en la 
próxima reunión. 
 
3.1 El Coordinador de la Unidad el docente Juan Pablo Rodríguez presenta a los 
representantes del Comité el formato de Plan de Acción con algunas propuestas, se 

Nombre Cargo 

Juan Pablo Rodríguez Coordinador  Unidad de Investigación 

René López Camacho Ingeniería Forestal 

Jorge Alberto Valero Tecnología en Saneamiento Ambiental 

Juan Carlos Alarcón Ingeniería Ambiental 

Maribel Pinilla Rivera Administración Ambiental 

Fabiola Cárdenas Tecnología en Gestión Ambiental 

Humberto Valbuena Tecnología en Topografía 

Clara Botía Posgrados 

LUGAR 
Sala de Juntas Decanatura – Universidad Distrital Francisco José de Caldas 

Facultad del Medio Ambiente y Recursos Naturales 
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discute entre todos representantes, realizando algunas observaciones, sugerencias y 
aportes. 
 
DECISIÓN: Se aprueba por comité para presentar al Consejo de Facultad para su 
aprobación y fines pertinentes. 
 
4.1 El Coordinador de la unidad  El profesor Juan Pablo Rodríguez comenta al Comité 
acerca del estudio de prefactibilidad de la ficha de Doctorado  de la Facultad, expresa 
que desde el año pasado se está desarrollando la formulación de la misma, y lo que se 
pretende es continuar con esto; por este motivo desde la Decanatura se va a realizar 
una reunión con los Doctores de la Facultad y se decidirá que docentes están 
capacitados para continuar con este proceso y plasmar la propuesta. 
 
5.1 El Coordinador de la unidad manifiesta que por solicitud del Decano hay que 
realizar un estudio acerca del tema de reactivación de Instituto de Investigación en la 
Facultad, y comenta que los docentes Jair Preciado y Henry Zúñiga hace varios años 
realizaron un estudio acerca del tema, sería apropiado invitarlos a que presenten y 
argumenten ante el comité el estudio que realizaron para poder empezar a recabar 
información y revisar si se puede hacer la creación del mismo. 
 
DECISIÓN: Los representantes aprueban lo planteado por el Coordinador de la Unidad 
y se concreta  que desde la Unidad se remitan los oficios a los docentes para citarlos a 
una reunión. 
 
6.1 El Coordinador manifiesta a los representantes acerca del tema de propuestas 
para realizar convenios con entidades como  la Gobernación de Cundinamarca, El 
Terminal de Trasporte, Jardín Botánico, Empresas Publica  y argumenta la importancia 
que tiene que los grupos de investigación se comprometan a realizar convenios con 
entidades externas. 
 
6.1.2 Los representantes proponen convocar a los directores de los Grupos de 
Investigación a una reunión para exponer el tema. 
 
DECISIÓN: Se acuerda enviar cartas a los directores para citarlos a la próxima reunión 
que se llevara a cabo el día 25 de febrero de 2013. 
 
6.1.3 Los representantes solicitan realizar cursos para grupos de investigación acerca 
de: Redacción de Artículos Científicos y Manejo de Análisis de datos con R. 
 
DECISIÓN:Se aprueba la realización de los cursos y se decide las fechas de 
realización: 

 Manejo de análisis en la tercera semana de julio,  

 Redacción de artículos en el mes de octubre. 
 
 
6.1.4 Se encarga al profesor Rene López y Jorge Valero empezar a realizar la 
construcción de un acuerdo de propiedad intelectual. 
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6.1.5 Se plantea construir unos indicadores para seguimiento de semilleros de 
Investigación y se  solicita la colaboración a los docentes Maribel Pinilla y Rene López. 
 
DECISION: Los docentes aceptan construir unos indicadores de semilleros de 
investigación y presentarlo al Comité. 
 
 
PRÓXIMA REUNIÓN  
 
 
 
Fecha:  25 de abril de 2013 
Hora:  12:00 m 
Lugar   Sala de Juntas  
 
 
FIRMA DE APROBACIÓN DEL ACTA: 
 

 
Juan Pablo Rodríguez Miranda 
Coordinador de la Unidad de Investigaciones  
 

 
 
  
 
 
 
 
 

 
 
 
Humberto Valbuena 
Tecnología en Topografía  
Representante Proyecto Curricular  
 
 

 
Clara Botía 
Posgrados 
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Juan Carlos Alarcón 
Ingeniería Ambiental 
Representante Proyecto Curricular  
 
 

 
 
 
 

Fabiola Cárdenas 
Tecnología en Gestión Ambiental y Servicios Públicos 
Representante Proyecto Curricular  
 
 

 


